

Les victimes des violences au Venezuela dénoncent une campagne de haine de la part de certains médias



Caracas, 6 décembre, (RHC).- Le Comité des Victimes des Guarimbas, non donné aux bandes de délinquants au Venezuela, a présenté devant le Parquet à Caracas, une plainte contre la campagne de haine promue par plusieurs médias privés de la presse écrite.

Le porte parole du groupe, Desiré Cabrerias, a dénoncé le manque de respect de ces publications envers les victimes des actes des groupes extrémistes de la droite vénézuélienne et elle a demandé aux autorités, de la protection.

Hier, les autorités vénézuéliennes ont décrété une Journée anti belliciste, durant laquelle des milliers d'armes à feu saisies sur le territoire du Venezuela ont été détruites. Des actions ont été promues aussi dans le but d'obtenir une réduction des niveaux de criminalité et de garantir la tranquillité citoyenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41225-les-victimes-des-violences-au-venezuela-denoncent-une-campagne-de-haine-de-la-part-de-certains-medias>



Radio Habana Cuba